
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ７   １２番 議 員    松 石 信 男 

質問事項１ 不登校対策について 

質問の要旨 

文科省は全国の小中学校で2021年度に不登校だった児童生徒は、24万

4,940人（佐賀県は2,044人）で過去最多になったと発表。 

増え続ける不登校、その背景は何なのか。不登校対策について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町立小中学校児童生徒の不登校の実態を示せ 

 

(２) 不登校の要因についての見解は 

 

(３) 不登校児童生徒の捉え方についての見解は 

 

(４) 不登校の相談、対応について示せ 

 

(５) 登校拒否、不登校が起こらない教育環境づくりはど

うしているのか 

 

(６) 不登校児童生徒の「学びを保障する」町や学校の対

応について示せ 

 

(７) 不登校児童生徒を支援する体制づくりについて示せ 

 

(８) 不登校当事者を孤立化させない支援について示せ            
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ７   １２番 議 員    松 石 信 男 

質問事項２ 松田町長の公約と来年度予算について 

質問の要旨 

来年度当初予算は、松田町長の任期最後の予算となる。        

選挙で掲げた公約の実施状況や残された政策課題、新たな課題につい

て問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１)  町の人口目標１万8,000人の現状と課題について示

せ 

 

(２) 子供の増加による子育て支援について、現状と課題

を示せ 

 

(３) 急激な物価上昇とコロナ禍の中、子育て支援策につ

いて提案する 

  ア 給食費の第２子以降の無償化を図る 

  イ 国保税の子供の均等割額減免の拡充を行う 

ウ 子育て中のひとり親家庭支援強化（フードバン

ク、子ども食堂など） 

 

(４) 一人暮らしの高齢者、高齢者世帯の増による対策の

現状と課題について示せ 

 

(５) 中山間地域農業の活性化、農産物加工場、直売所、

棚田法による支援メニューを活用した事業の現状と

課題について示せ 

 

(６) ＣО２削減に向けた省エネ、再エネ事業の具体的な

取組の現状はどうか 
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